

MÉXICO / POLÍTICA / PORTADA MÉXICO

México exige a Israel explicaciones por disparos contra diplomáticos en Yenín

El Ciudadano · 21 de mayo de 2025

El gobierno mexicano invoca la Convención de Viena en su reclamo



La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) ha solicitado una explicación formal a la Embajada de Israel en México tras un **incidente que puso en riesgo a una delegación diplomática internacional en Yenín, Cisjordania**, en la que se encontraban dos representantes mexicanos. Durante una visita de campo, **fuerzas militares israelíes realizaron disparos de advertencia**, lo que fue interpretado por las autoridades mexicanas como una acción intimidatoria.

La situación ocurrió durante un recorrido organizado con diplomáticos provenientes de países como México, China, Japón, España y otras naciones europeas. **Aunque no se registraron heridos**, el hecho provocó una reacción inmediata de la SRE, que calificó el suceso como una posible violación a las normas internacionales de protección diplomática.

Entre los afectados estaban **Pedro Blanco Pérez, titular de la representación mexicana en Palestina, y Julio César Escobedo Flores, su representante alterno**, quienes, según confirmó la Cancillería, **se encuentran en buen estado**. El canciller Juan Ramón de la Fuente se comunicó directamente con los funcionarios para verificar su bienestar y reiterar el respaldo institucional del gobierno mexicano.

Por su parte, **el ejército israelí alegó que la delegación diplomática había ingresado en una zona no autorizada**, y que los disparos fueron realizados para advertir de este desvío. Sin embargo, la SRE desmintió esta versión, afirmando que **no hubo notificación previa ni advertencia verbal a la delegación** respecto a una supuesta infracción del itinerario acordado.

El gobierno mexicano insistió en que este tipo de acciones **transgreden el Artículo 29 de la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas**, que garantiza la inviolabilidad de los agentes diplomáticos. Al ser Israel parte de este acuerdo, **México considera que debe asumir responsabilidad por lo sucedido** y ofrecer las explicaciones correspondientes.

Véase también: Fuerzas israelíes disparan contra delegación diplomática en Cisjordania: Europa emite fuerte condena

La Cancillería subrayó que **solicitará formalmente a la Embajada de Israel en México una aclaración detallada de los hechos**, como parte del seguimiento diplomático al incidente.

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

-  <https://bit.ly/3tgVlSo>
-  <https://t.me/ciudadanomx>
-  elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano